MEDIO: 24 HORAS SECCIÓN: MÉXICO

PÁGINA: 7

FECHA: 21/FEBRERO/2018



## ARRANCA LA COLECTA ANUAL DEL ORGANISMO

# Resalta Peña Nieto altruismo de Cruz Roja e invita a donar

Agradecido. El Presidente de la República reconoció el apoyo de la institución ante los diversos fenómenos naturales que han afectado al país en lo que va de su sexenio

ANGEL CABRERA

Al iniciar la colecta anual de la Cruz Roja, el presidente Enrique Peña Nieto señaló que ésta atiende a 10 mexicanos cada minuto, y reconoció a la benemérita institución por su altruismo y auxilio a la población durante distintos fenómenos naturales que han impactado al país en lo que va de su sexenio.

En tono de broma, el mandatario dijo a los funcionarios presentes que, como en los palenques, las puertas de Palacio Nacional se cerrarían hasta que todos aportarán a la colecta.

"Como dicen en los palenques, que además hoy ya no están muy reconocidos, pero siguiendo la letra de varios palenques: es momento de cerrar las puertas y que nadie se vaya sin llevar portando una estampa, que significará que han aportado y apoyado a la labor de recolección de la Cruz Roja", indicó el jefe del Ejecutivo.

Los secretarios de Hacienda, José Antonio González; de la Defensa, Salvador Cienfuegos; Salud, José Narró, y Marina, Vidal Francisco Soberón, fueron los primeros en aportar a la Cruz Roja durante el inicio de la colecta, que fue encabezada por Angélica Rivera, presidenta honoraria del DIF nacional y esposa del Presidente.

En su discurso, Peña Nieto recordó que la "Cruz Roja es la institución humanitaria de asistencia privada



ALCANCE. En el evento, el Presidente informó que "tan sólo el año pasado, (la Cruz Roja) prestó casi 5.5 millones de servicios médicos. Se dice fácil, pero hay que dimensionar (...) esto significa que cada minuto, 10 mexicanos son socorridos".

más grande e importante de México. Sus más de 45 mil voluntarios, 16 mil paramédicos, tres mil 800 médicos y enfermeros, realizan una labor altruista incansable y solidaria con los mexicanos".

Entre las contingencias en las que la benemérita institución ha socorrido a la población durante el sexenio, el mandatario recordó las tormentas tropicales Ingrid y Manuel en Guerrero, en 2013; el huracán Odile en Baja California Sur, en 2014; el tornado de Ciudad Acuña, en 2015, y los sismos de 2017.

Por su parte, Fernando Suinaga Cárdenas, presidente nacional de la Cruz Roja Mexicana, destacó la reacción inmediata del presidente Enrique Peña Nieto y de su equipo de trabajo tras los sismos registrados en septiembre pasado.

## Angélica Rivera de Peña reconoce a voluntarios

Angélica Rivera de Peña, presidenta del Consejo Ciudadano Consultivo del DIF Nacional, reconoció a los integrantes de la Cruz Roja por su desempeño durante la emergencia por los sismos de septiembre pasado, al asegurar que "entregaron su vida para salvarotras".

Durante el inicio de la colecta 2018 del organismo, la primera dama agradeció a su esposo, el presidente Enrique Peña Nieto, por darle la oportunidad de servir al país desde la institución.

En su discurso, consideró que 'ha sido un camino maravilloso que he recorrido siempre con tu apoyo, porque he sido testigo de cómo hastrabajado cada día por el bienestar de todos los mexicanos".

Rivera agradeció a los socorristas, voluntarios, médicos, enfermeras y demás integrantes de la benemérita institución "por su generosidad, por su esfuerzoy, sobre todo por su gran amor por ayudar. Es lo más hermoso que podemos dar por los demás".

Recordó que hace unos meses, durante los sismos del 7 y 19 de



presidenta del Consejo del DIF.

septiembre, "nos tocó vivir uno de los momentos más difíciles con los sismos que nos afectaron. El dolor nos marcó, pero con amor y fuerza nos unimos para ayudar a quienes

nos necesitaban".

Angélica Rivera fue la encargada de iniciar la colecta 2018, al recibir en una alcancía los donativos del presidente Enrique Peña Nieto y otros altos funcionarios del Gobierno federal. / ANGEL CABRERA

### SOSTIENEN CONVERSACIÓN TELEFÓNICA

### Dialogan Peña y Trump sobre seguridad

 Los presidentes de México, Enrique Peña Nieto, y de Estados Unidos. Donald Trump, sostuvieron una conversación telefónica en la que dialogaron sobre diversos temas de la agenda bilateral, como seguridad, migración y comercio.

De acuerdo con un comunicado de la Presidencia de la República, 'ambos mandatarios reiteraron su compromiso de avanzar en el desahogo de la agenda bilateral en materia de seguridad, comercio y migración, mediante el esfuerzo coordinado de sus equipos de trabajo".

Además, intercambiaron condolencias por el tiroteo en una escuela de Parkland, Florida, y el accidente de un helicóptero militar en Jamiltepec, Oaxaca./ ANCEL CABRERA